



Inilah 5 Gangguan Yang Terjadi Pada Rahim Yang Menyebabkan

Wanita Sulit Hamil

Rahim atau uterus adalah organ reproduksi betina yang utama pada kebanyakan mamalia, termasuk manusia. Salah satu ujungnya adalah servik, membuka ke dalam vagina, dan ujung satunya yang lebih luas, yang dianggap badan rahim, disambung di kedua sisi dengan tabung Fallopien. Rahim terdapat dalam berbagai bentuk dan ukuran di organisme yang berbeda. Pada manusia adalah berbentuk buah pir dan seukuran telur ayam. Ada Gangguan Yang Terjadi Pada Rahim Yang Menyebabkan Wanita Sulit Hamil.

Salah satu keinginan terbesar pasangan yang sudah menikah adalah memiliki anak. Namun, tak semua pasangan bisa mendapatkan itu karena berbagai permasalahan. Selain kemandulan yang dialami baik wanita maupun pria, ternyata banyak penyebab lain yang bisa membuat wanita sulit hamil. Sebelum mengambil kesimpulan yang tidak benar, lebih baik memeriksa tubuh dengan benar terutama wanita jika mengalami masalah tersebut, terutama cek kondisi rahim. Inilah 5 Gangguan Yang Terjadi Pada Rahim Yang Menyebabkan Wanita Sulit Hamil seperti yang Dilansir dari halodoc.com (10/07/2018).

## **Beberapa Gangguan Yang Terjadi Pada Rahim Yang Menyebabkan Wanita Sulit Hamil yaitu**

### **1. Leher, Mulut Dan Bentuk Rahim Mengalami Masalah**

Permasalahan yang sering terjadi pada wanita yang subur tapi sulit hamil adalah adanya penyumbatan pada bagian mulut rahim. Biasanya penyumbatan disebabkan oleh lendir yang tebal sehingga sperma terhalang masuk menuju rahim. Selain itu, bentuk mulut rahim yang tidak tsesuai juga bisa membuat proses hamil tak terjadi. Jika permasalahannya adalah ini, prosedur operasi perlu dilakukan agar mendapatkan bentuk rahim yang normal.



Inilah 5 Gangguan Yang Terjadi Pada Rahim Yang Menyebabkan Wanita Sulit Hamil

## 2. Fibroid Pada Rahim



Dilansir dari [hellosehat.com](http://hellosehat.com), fibroid ini termasuk tumor jinak yang tumbuh pada bagian atas maupun dalam otot rahim. Jika fibroid rahim ini bertambah besar, pendarahan bisa saja terjadi atau terlalu banyak darah yang keluar pada masa menstruasi. Jika ini terjadi pada masa kehamilan, kandungan ibu bisa bermasalah. Janin akan kesulitan mendapatkan oksigen dan nutrisi yang cukup untuk berkembang. Ibu pun harus mengambil prosedur operasi caesar karena tidak bisa melahirkan dengan cara yang normal.

## 3. Radang Panggul

Radang panggul yang dikenal dengan nama pelvic inflammatory disease dalam dunia kedokteran ternyata juga bisa mengganggu kehamilan. Biasanya, pemicu utama radang panggul adalah bakteri yang masuk melalui alat kelamin wanita dan membuat masalah pada area rahim terutama pada bagian tuba falopi. Saluran ini sangat penting karena menghubungkan indung telur dengan rahim. Oleh karena itu, wanita harus benar-benar memperhatikan kebersihan pada area intim tersebut.

**Baca Juga :**

- [Resiko Stres Pada Ibu Hamil](#)
- [Beberapa Penyebab Rambut Rontok](#)

## 4. Endometriosis

Biasanya, wanita mengalami penebalan dinding rahim atau endometrium setiap bulan. Jika kehamilan tidak terjadi, dinding rahim ini akan luruh dan berbentuk darah ketika keluar tubuh yang disebut juga dengan siklus menstruasi dikutip dari [alodokter.com](http://alodokter.com). Apabila jaringan endometrium terjadi diluar rahim, maka darah tidak bisa keluar dari tubuh. Jika dibiarkan, darah akan mengendap dan membuat rahim mengalami masalah.

## 5. Hidrosalping

Selain radang panggul, ternyata hidrosalping juga membuat masalah pada bagian tuba falopi. Penyakit ini termasuk infeksi sangat kronis dengan masa penyembuhan termasuk lama. Hidrosalping merupakan pembengkakan pada tuba falopi akibat infeksi sehingga ada cairan berupa nanah yang bersifat toksik pada saluran yang penting tersebut.



Inilah 5 Gangguan Yang Terjadi Pada Rahim Yang Menyebabkan  
Wanita Sulit Hamil  
Itulah 5 Gangguan Yang Terjadi Pada Rahim Yang Menyebabkan Wanita Sulit Hamil.  
Konsultasikan ke dokter kandungan ya sobat bila mengalami hal-hal diatas.